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Удивительно, как меняется внешний вид здания, внеси лишь конструктивный элемент. В
Центре досуга «Цветочный» плоская крыша в этом году была переделана на скатную. 
Напомним нашим читателям, что в  данном случае речь идет  вовсе не об эстетике.

  

- Плоская крыша в ЦДЦ имела внутренний водосток, который со временем утратил
герметичность, и помещения  начали отсыревать, местами  даже была нарушена
кирпичная кладка, - напоминает предысторию Т.К. ШАПАРИНА из ООО «Виктория»,
которой было поручено создание проекта и осуществление строительного надзора за
вновь возводимой крышей.  – Проект мною был сделан еще в 2011 году по поручению
С.В. МАКЛАКОВА. В этом году изысканы средства – почти 4 миллиона рублей.  Надо
сказать, что подобный опыт у нас уже был:  с плоской на скатную мы меняли крышу в
доме №8 в микрорайоне «Солнечный» и в «Цветочном» на доме №1.      

  

Подрядчиком в данном случае была строительная компания «Север», за которой велся
жесткий контроль. На крышу не раз забирались комиссии в состав которых входили
Глава Администрации города С.А.ПАРФЕНОВ, директор ЦД «Цветочный»
Л.Н.ПЕРШИНА и другие ответственные лица.  И не напрасно, серьезные замечания были
по кирпичной кладке. Строителей, к примеру,  заставили переложить фронтон. Все
замечания  были учтены. В итоге объект сдан с хорошим качеством, хотя погода
строителей не жаловала.
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  -  Скатная крыша нашего ЦДЦ – это не только завершенный вариант  здания, это -перспектива улучшения  внешнего вида  внутренних помещений и создания должногодля досугового центра уюта, условий для занятий творчески увлеченных людей и встречи со зрителями, –  говорит директор Центра досуга Л.Н. ПЕРШИНА . -    Даже неверится , что не будет стоять тазов и ведер, собирающих бурно текущие воды с потолка.  -   Грамотный и квалифицированный подход  и надзор за качеством работ был состороны автора проекта -  Татьяны Константиновны ШАПАРИНОЙ, которая заслуживает особых слов благодарности, - говорит Глава Администрации городскогопоселения Углич  С.А. ПАРФЕНОВ. – Да и  Людмила Николаевна ПЕРШИНА проявиласебя по-настоящему требовательной и рачительной хозяйкой…  Много еще предстоит работы внутри здания. В результате длительно текущей кровлибыли  испорчены практически все помещения,   в том числе и  зрительный зал, но теперьэтим заниматься не безнадежно.      Одним словом –  теперь дело за красотой и уютом,который  будет создаваться в тесном сотрудничестве с жителями микрорайона. Хочетсянадеяться, что это даст начало  новой творческой жизни ЦД «Цветочный», который,кстати, с 1 января 2014 года в рамках объединения  передается в район.  Фото Нины БЛОХИНОЙ  "Угличанин" №45 (347) от 20.11.2013 года  {loadposition yandex-knopka}{jcomments on}  
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